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OGGETTO: Verifica presenza del numero legale. 

Presidente Caredda – Buonasera, buonasera a tutti. Buonasera al Sindaco, agli Assessori , 
ai Consiglieri Comunali presenti in aula, alle persone che ci ascoltano da Centro Mare 
Radio. Buonasera anche alla Polizia Municipale. Dottoressa Boccato, per favore, l’appello. 

La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 

Dott.ssa Boccato - Paliotta Crescenzo, Giovanni Ardita, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 
Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 
Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. 

Presidente Caredda –  E’ arrivato anche il Sindaco.  

Dott.ssa Boccato – 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13. 

Presidente Caredda – Hanno risposto all’appello: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, 
Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio Nardino, Lauria 
Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Ruscito Piero, Voccia Antonio e Zonetti Andrea. 
Il numero è legale.  
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Oggetto: Punto 1. Bando per l’Assegnazione di Posteggi nel Mercato Settimanale della 
domenica in Piazza Firenze, Rettifica Delibera Consiglio Comunale numero 46 del 
28/9/2011. 

Presidente Caredda – Allora, il giorno 26 marzo ci siamo fermati con la delibera numero 4 
che è: il Bando per l’Assegnazione di Posteggi del Mercato Settimanale della domenica in 
Piazza Firenze, Rettifica Delibera Consiglio Comunale numero 46 del 28/9/2011. Vuole 
iniziare il Sindaco? 

Sindaco – Sì, intanto buonasera, grazie Presidente e buonasera a tutti voi. Sì, c’è, abbiamo 
affrontato nella riunione dei Capigruppo, con la Segretaria e con la Presidente,  la questione 
che riguarda ogni singola delibera sulla indifferibilità e urgenza. Mi sembra che su questo ci 
fosse, diciamo, l’accordo sul fatto che...il Vice Sindaco è appena arrivato. 

Presidente Caredda – Allora, la parola al Vice Sindaco, prego. Sull’ordine dei lavori? 

Vice Sindaco Voccia – Esatto, sì... 

Presidente Caredda – Prego. 

Vice Sindaco Voccia – Bisogna essere coerenti fino alla fine, anche perché siamo alla fine. 
C’eravamo impegnati in Commissione a portare sia questo punto e, mi dispiace per il 
collega Leccesi, che c’eravamo impegnati a portare anche l’altro punto, quello del mercato 
dei contadini per vendere i loro prodotti locali qui, sulla piazza di Ladispoli, vista la grave 
congiuntura che c’era. Abbiamo esaminato il progetto, l’abbiamo approvato in 
Commissione e, guarda caso che, secondo me, questo è più urgente di tutti, perché dà modo 
e possibilità a chi lavora la terra di vendere il prodotto direttamente, senza quella filiera 
enorme, con un risparmio sia per i cittadini e sia per l’agricoltore che coltiva il frutto o la 
materia. Adesso, vengo a sapere che manca il parere tecnico. Secondo  me, questa è la vera 
urgenza, è quella di poter far guadagnare qualche soldo a ‘sti contadini che lavorano la terra. 
Dunque, io metterò e dirò al Segretario che questa è l’urgenza vera, dare la possibilità, in un 
tempo economicamente così ristretto, di portare un punto che vada a vantaggio di questi 
contadini. Grazie. 

Presidente Caredda – Grazie a lei, però, purtroppo, come lei ben sa, non sta all’ordine del 
giorno questo punto, quindi, non lo possiamo discutere. Consigliere Ardita...e domani 
sì....domani...per domani il parere speriamo che arrivi, Consigliere Voccia. 

Vice Sindaco Voccia – (00:03:40 non comprensibile) l’amministrazione faccia in modo di 
potere avere ‘sto parere per domani sera, perché così diamo la possibilità a ‘sta gente di 
poter guadagnare. 



Consiglio Comunale Ladispoli                                         29 marzo 2012     

3 
 

Presidente Caredda – Grazie, è arrivato anche il Consigliere Penge. Consigliere Ardita, 
prego. 

 

Cons. Ardita – La ringrazio della parola Presidente. Saluto il pubblico presente e gli 
ascoltatori di Centro Mare Radio. Io su quella riunione di Capigruppo non mi sono trovato 
d’accordo, in quanto ritengo che l’Articolo 38, comma 5 del...del TUEL prevede che si 
votino in aula “atti urgenti e improrogabili”. A parere mio, non me la prendo questa 
responsabilità cose che...atti urgenti io definisco il Bilancio Consuntivo e altre cose che 
possono interessare il territorio e la collettività. Per questo motivo, io non farò parte della 
votazione ed esco fuori. 

Presidente Caredda – Grazie Consigliere, Consigliere Battillocchi. 

Cons. Battillocchi – Sì, sul problema che...sollevato dal Consigliere Voccia. Qualora, 
domani sera, non fosse possibile arrivare alla discussione, io credo che il problema è un 
problema serio che può essere, comunque, affrontato dall’amministrazione comunale, in via 
temporanea e sperimentale, con o delibera o ordinanza che, comunque, consenta, 
quest’estate, di poter fare....fare il mercatino degli agricoltori e, subito dopo le elezioni, 
poter dare una veste diversa e più regolamentata anche avendo presente quella che è la 
riuscita, sia per gli operatori che per i cittadini, di questa sperimentazione. Grazie. 

Presidente Caredda – Grazie a lei, Consigliere Leccesi prego. 

Cons. Leccesi – Sì, buonasera a tutti. Sì, sempre su questo punto io, intanto, ringrazio il 
Consigliere Voccia per...perché si è espresso a favore di questa iniziativa che, secondo me, 
come diceva anche lui, è fondamentale per gli agricoltori, perché non so, voglio dirvi che si 
stanno distruggendo campi di broccoli, campi di finocchi, perché non si riesce più a portarli 
al mercato generale e vendere questa merce. Siamo in una crisi tremenda e, comunque, se 
l’ufficio darà parere favorevole e ci sono tutte le prospettive per darlo, bene, sennò, come 
diceva pure Battillocchi, si può fare una cosa cons...una delibera di Giunta dove si fa una 
prova di questa...di questa vendita e poi, dopo...sì, ma Voccia, ci sono dei problemi, io ho 
parlato con l’ufficio, vediamo se è possibile così e sennò risolviamo in modo diverso. Io 
sono pronto a risolverlo...a cercare di risolverlo il problema, però, non so le...le pratiche 
burocratiche come possono andare avanti. Grazie. 

Presidente Caredda – Consigliere, tanto lo vediamo domani, comunque sia. Consigliere 
D’Alessio, prego. 

Cons. D’Alessio – Allora, io ho partecipato alla Commissione Commercio e Attività 
Produttive... 

Cons. (00:07:07) – Ma se sei il Presidente? 
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Cons. D’Alessio – No, non sono il Presidente, il Presidente è Leccesi. Ho aiutato il 
Presidente a scrivere, perché non ci sono i soldi in Comune e, quindi, non possono venire i 
dipendenti comunali il pomeriggio. Non abbiamo dipendenti comunali, se non abbiamo 
dipendenti comunali, mettiamo, a livello volontaristico, le nostre penne, il nostro tempo, 
tutto. Allora, al di là di questo, dicevo che la Commissione, compreso Voccia, si è resa 
favorevole a questo punto all’ordine del giorno. Io non so quali sono i motivi all’interno 
della struttura comunale, per cui certe delibere, alcune volte, non riescono ad avere dei 
pareri positivi o negativi che siano e non so, forse, credo che gli uffici sono pieni di lavoro 
e, quindi, non riescono a dare, nei tempi giusti, il parere oppure, perché qualche cosa nella 
struttura non funziona secondo le procedure dovute, però, dico questo: siccome, stiamo 
proprio agli ultimi Consigli Comunali e, siccome qui la necessità è veramente reale, perché 
significa mettere in difficoltà famiglie intere, al di là del parere, se domani l’ufficio non 
mette il parere e lo può mettere positivo o negativo che vuole, il Consiglio Comunale si può 
prendere le proprie responsabilità, quello di dire che bisogna approvare questo punto 
all’ordine del giorno, dare mandato alla Giunta sulle procedure che si devono effettuare 
successivamente, al di là del pore...del parere dell’ufficio, stante che, domani mattina, 
l’Assessore dovrà chiedere, ufficialmente, all’ufficio di apportare un parere, sia esso 
positivo o negativo che sia. 

Presidente Caredda – Grazie Presidente, altri interventi? Consigliere Voccia. 

Cons. Voccia – Solo per concludere, io inviterei proprio il Sindaco a farsi carico che, 
domani mattina, ‘sto parere esca fuori anche perché, veramente, ‘sta gente sta al collasso. Se 
lei si fa una passeggiata per le campagne, lo vede. A me, su sollecitudine del Consigliere 
Leccesi, io me  la so’ fatta la passeggiata e ho visto, veramente, le cose come stanno. Al di 
là delle campagne elettorali che possiamo fare io, lei e tanti altri, questo è veramente un 
momento di bisogno, stanno col sedere per terra... 

Presidente Caredda – Consigliere! 

Cons. Voccia – Scusate la...il vocabolo un po’ forte, veramente non gliela fanno più. Allora, 
Sindaco, si attivi, domani mattina, per ‘sto parere, perché io non credo che, poi, la Giunta lo 
possa fare, a maggior ragione. 

Presidente Caredda – La parola al Sindaco, prego. 

Sindaco – Sì, spero che sia l’ultimo intervento, perché tanto, domani sera, se ne parla e l’ha 
detto prima un altro Consigliere, il parere va dato, può essere positivo o negativo, ma il 
parere va dato e poi il Consiglio Comunale delibera, prendendosi le sue responsabilità. 

Presidente Caredda – Va bene, quindi, comunque sia,  ne parliamo domani di questo 
punto. Allora, può relazionare, cortesemente, sul punto 4? 
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Cons. (00:10:36) – Sì, grazie Presidente. Allora, questa delibera, diciamo, anche come 
recita il testo, è, praticamente, una rettifica già del deliberato assunto da questo Consiglio 
Comunale nel...nella data del 28 di settembre del 2011, dove istituivamo e approvavamo sia 
la pianta e la dislocazione dei posteggi del mercato della domenica di Via Firenze. La 
normativa vigente prevede che questo tipo di bandi, diciamo, vengano pubblicati dal Bur 
Regionale e per la loro pubblicazione ci sono 3 scadenze fisse che sono: il 31 ottobre, 30 
aprile e 31 luglio.  Nelle more della nostra attesa della pubblicazione, quindi, del Bur 
Regionale, sono intervenute delle modifiche normative, a livello di legislazione regionale e 
nazionale, che rendono, oggi, necessario, prima dell’invio alla Regione, come dicevo, entro 
il 30 aprile di questo bando, dicevo, rendono necessari degli adeguamenti. Io sono, diciamo, 
nella sostanza, il bando rimane immutato. Cambiano, solamente, alcuni aspetti, come 
dicevo, normativi. Io, se volete, vi elenco che modifiche che andiamo a fare, oppure se, 
insomma, avete...avete preso già atto della delibera, la possiamo votare. Grazie. 

Presidente Caredda – Grazie a lei, interventi? Consigliere Ruscito, prego? Sì, certo, 
riprendiamo alle 21.20. Il Consiglio è sospeso. 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

Presidente Caredda – Riprendiamo i lavori del Consiglio Comunale. I Consiglieri in aula, 
per favore. Dottoressa, l’appello. 

La Dottoressa Boccato, nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale. 

Dott.ssa Boccato - Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 
Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 
Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea.  

Presidente Caredda – Riprendiamo i lavori del Consiglio Comunale, il Consigliere 
Ruscito, che aveva chiesto la sospensione, prego Consigliere. 

Cons. Ruscito – Sì, grazie Presidente. Io ho chiesto un po’ di sospensione e abbiamo 
verificato bene questa delibera e, in effetti, purtroppo, come accade ultimamente, la delibera 
non si può votare, pur essendo urgente e straordinaria, per un difetto di forma, perché, in 
effetti, negli ultimi giorni, è successo che l’amministrazione, per la sua inerzia, non ha 
consentito che venisse prorogato l’incarico a tutti i P.O. dell’amministrazione comunale, che 
sono 13. Questo, oltre ad avere portato un grave danno per queste famiglie, che si sono 
trovate 3-400 Euro in meno in busta paga in questo mese, e questo già è un fatto importante 
che avreste dovuto pensare bene prima e questo comporta il fatto che, però, lì c’è la firma di 
una di queste persone che non si è resa conto, evidentemente, del fatto che non poteva 
firmarlo, non era competente in quel momento e, quindi, noi abbiamo la delibera, che 
dobbiamo portare, necessariamente, domani sera o firmata da questo...da questo 
responsabile che, dal 21, mi risulta che può firmare di nuovo o dal dirigente responsabile. 
Quindi, in effetti, noi ci troviamo, questa sera, ad essere venuti qui tutti quanti, abbiamo 
perso un po’ di tempo, però, l’ennesimo atto incompleto. 

Presidente Caredda – Grazie Consigliere, la parola al Sindaco. 

Sindaco – Sì, quella che lei chiama inerzia è stato un confronto col sindacato, Consigliere, e 
i soldi, che non stanno direttamente nello stipendio di questo...di  questo mese, vanno nella 
produttività generale dei dipendenti e il sindacato aveva chiesto, appunto, di incrementare la 
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produttività generale, ripeto, che va poi a favore di tutti quanti. Comunque, su questo, 
ripeto, potremo, già da domani sera, reintegrare, perché questi funzionari, questi P.O. hanno 
avuto di nuovo l’incarico.  

Presidente Caredda – Grazie Sindaco, allora, il Consiglio Comunale viene rinviato a 
domani sera, comunque, Grazie, buona serata.  


